

平成29年12月13日に秋田  
キャンパスで、第2回県大キャン  
パスミーティング「リケジョ  
カフェ」を開催しました。



県大リケジョで新しい自分が見つかる!

Talk & Talk

SPECIAL GIRL'S TALK

今回は、学長・副学長・県大OG川上先生・学生チーム館岡さん、女子学生7名でスイーツを食べながら、「社会で活躍し輝く女性になるためには、就職や進学を成功させるコツ」というテーマで本音トークを楽しみました。



「学生のうちにやっておいた方がいいことはありますか？」  
川上 人生で2カ月も休みがあるのは大学だけ。旅行とか。吉澤 色々行って良いものを見ておくと良いよ。秋田県立美術館（藤田嗣治、安藤忠雄）には非行ってみよう！  
他大学の大学院への進学はどうですか？  
川上 まずは何を研究したいかを明確に！。学会の繋がりが先生からの紹介などあります。県大は研究設備が充実しているが、少人数で自由に使用できるのがメリットです。



県大キャンパスミーティング シリーズII  
リケジョ カフェ  
GIRL'S TALK



将来の結婚、出産...  
学生 博士まで進んだ時に結婚・出産のことが不安かも。  
吉澤 パートナーの協力・理解が必要ですね。  
川上 私自身も遠距離離婚。話すことが大事です。仕事も頑張っている姿を見せる！  
リケジョの皆さんにアドバイスをお願いします  
川上 自分がやっていることの意味を考える習慣をつけるのが大切だと思います。  
学長 何ができますか？と聞かれたときに、何をどんなふうに貢献できるかをハッキリと答えられることが大切です。あなたの価値は何？自分の価値をしっかりと持って答えられるようにしましょう！



大学院進学か就職するか決まってる？  
学生 まだ進学か就職かは迷い中。でも農業に関わりたい！院進学を考えているけど、インターンに参加してみてもいいな！  
学生 いずれ就職するから院進学も考えています。研究室配属や就職実習を経験すると考えが変わってくるかも！  
学生 院を考えているんですけど、英語が少し不安です。  
川上 院に向けて英語対策の講座もあるよ！  
学生 大学で農業を学んだので、サービズ業など他分野への就職も興味あります。



大学の研究者と企業との研究者はどう違いますか？  
吉澤 大学は学生と関わったり、研究仲間が増えるのが魅力です。  
川上 研究者への想いは中学生から。大学に進学して、研究者になるためには博士をとらなければいけないと分かり院に進学した。大学の研究者になり、やりたいことが出来てます！予想外だったのは研究以外にも委員や事務作業など色々やることがあることです。  
学長 人の繋がりが大切。一生懸命やっている人と誰かがきくと見ていて評価してくれる。  
学長 やりたい仕事をやるためにはどんなスキルが必要かを考えよう。院卒だと職種が限られると考えている人がいるが、逆に選べる職種が広がる。



平成29年12月14日に本荘キャンパスで、  
第2回県大キャンパスミーティング「リケジョカフェ」を開催しました。

今回は、女子学生を対象に  
学長・副学長・李先生と  
ランチミーティングとして  
開催しました。

サンドイッチやスイーツを  
食べながら、華やかな雰囲気  
の中、学生生活のことや研究  
活動、将来のことなどをお話  
いただきました。



上段左から内川さん 宮地さん 高橋さん 八島さん 鈴木さん  
高岡スタッフ 小林学長 吉澤副学長 李助教



県大キャンパスミーティング シリーズⅡ

# リケジョ カフェ

## GIRL'S TALK

吉澤副学長 × 学生

Talk & Talk



【参加者の感想】

機械2年宮地さん 学科と学年を超えた女子学生と交流でき、同じ理系女子の考えや不安、将来についての話を聴くことで、自分の進路について考える良いきっかけとなりました。

電子2年鈴木さん リケジョが集まって意見交換をする場はなかなかないので、とても新鮮でした。自分が気になっていたことで同じような悩みを持っている人や、すでに目標に向かって歩いている人と交流することで、自分のことも他の人のことも知ることができた良い機会でした。

建築3年高橋さん 初めて学長、副学長と話し、とても暖かく、素晴らしい方達だと思いました。また、李先生の日本に来るまでの話、来てからの話を初めて聞けて、将来の参考にしようと思いました。

建築3年八島さん 最初は緊張しましたが学長と副学長の話がとてもおもしろく、楽しかったです。お菓子や装飾などがあり、本物の女子会よりも女子会という感じでした。

電子4年内川さん このようなイベントに初めて参加しました。学長や副学長とお話しを進めていく中で、私たちが学生の事をしっかりと考えて下さっていることがわかり、とても身近な存在に感じました。皆さんが優しく話してくださり、素直な気持ちでお話することができました。



当日はサンドイッチとスープで、女子会のような雰囲気。デザートには、ミニタルトとマカロン

